

# [ fachschaftsrat ]

## INFORMATIK & MEDIEN

### 16. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 18.11.2021

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
<b>Gewählte Mitglieder 2021/22</b>				
Ämilie-Louis	Köcher	BKB19	Nein	Ja
Anton	Eyermann	VNB20	Nein	Ja
Anton	Malcher	INB19	Ja	Ja
Christoph	Schnell	INB20	Ja	Ja
Frank	Münnich	INB19	Ja	Ja
Franziska	Schmottlach	MUB18	Ja	Ja
Jacob	Lommatzsch	MTB19	Ja	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	Nein	Ja
Rudy	Brabec	MIB20	Ja	Ja
Sophie	Hagemeister	BVB19	Ja	Ja
<b>Ehrenamtliche Mitglieder</b>				
Gmeiner	Katinka	BKB19	Nein	Nein
Gungadin	Sarah	MUB19	Entsch.	Nein
Wais	Christian	BKB18	Ja	Nein
<b>Gäste</b>				
				Nein
				Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

**02.12.2021, 18 Uhr**

TOP	Inhalt
	<p><b>Beschlussfähigkeit:</b> Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 7 von 10 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist nicht erreicht.</li></ul>
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"><li>1. Organisatorisches</li><li>2. StuRa</li><li>3. Finanzen</li><li>4. Sprechzeiten Büros KW 46 &amp; 47</li><li>5. Weihnachtsfeier</li><li>6. Goodie Bags (Ersatz Graduierungsfeier)</li><li>7. Sonstiges</li></ol>
1	<p><b>Organisatorisches</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Nächster Sitzungstermin: 02.12.2021, 18.00 Uhr</li><li>• Bestätigung Protokolle:<ul style="list-style-type: none"><li>○ Bestätigung Protokolls vom 04.11.2021</li><li>○ Das Protokoll wurde mit 7/0/0 bestätigt</li></ul></li></ul>
2	<p><b>StuRa</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Christoph:<ul style="list-style-type: none"><li>○ neue FinO und 3. Nachtragshaushalt beschlossen</li><li>○ Bines Abschiedsgeschenk aufgrund von einigen Schwierigkeiten beschlossen;</li><li>○ Finanzantrag für Fotoausstellung über Bäume und Menschen;</li><li>○ Unterstützung vom Abwahantrag für Rektor wurde vom StuRa beschlossen</li><li>○ FSRä EIT und ME Finanzantrag für Ersti und Dritti Fahrt gestellt, verstößt gegen Grundsatzbeschluss vom StuRa; mit <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit Grundsatzbeschluss übertrumpft und somit zugelassen</li><li>○ Antrag von FSRä von EIT und ME um Fusionierung die jetzt ansteht zu verschieben; wurde nach langer Debatte und verschiedenen Änderungsanträge abgelehnt; neuer Antrag wurde bereits beim StuRa eingereicht</li></ul></li></ul>

<p><b>3</b></p>	<p><b>Finanzen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Frank: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ noch 1000€ für Veranstaltungen, 350€ ÖA - gedeckelt. Irgendwas für ÖA ausgeben?</li> <li>○ 700€ für stud. Init. -&gt; in allg. FSR-Mittel transferieren -&gt; nächste Sitzung</li> </ul> </li> <li>● Sophie: Idee Merch ganz nett. Bedenken welches Merch passend/gut wäre</li> <li>● Frank: sollten für Graduierungsfeier überlegen, ob Goodie Bags. Für unsere Studis mitbestellen?</li> <li>● Jacob: Wo reingucken, wenn in Büro?</li> <li>● Sophie: In Merch-Katalog</li> <li>● Jacob: Bewirtung letzte Sitzung - wann soll die stattfinden?</li> <li>● Frank: Aufzählung möglicher Bewirtung</li> <li>● Christian: Offizielle Amtszeit bis Ende März, Konsti-Sitzung Mitte/Ende März. Konsti letzte oder die davor?</li> <li>● Sophie: Ist für die davor</li> <li>● Jacob: letzte Sitzung DIESES Jahr?</li> <li>● Sophie: schätzt 16.12.</li> </ul>
<p><b>4</b></p>	<p><b>Sprechzeiten Büros KW 47 &amp; 48</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Sophie: wie sieht es mit Präsenz angeht?</li> <li>● Franz: Online-Sprechzeit?</li> <li>● Jacob?: Wie sehr wurden Sprechzeiten bisher genutzt</li> <li>● Frank: Z125 kaum</li> <li>● Chris: Li208 im Durchschnitt eine Person pro Sprechzeit, höchstens</li> <li>● Christoph: Zuse-Bau kann wegfallen</li> <li>● Frank: Mail von Studentin wegen Sitzmöglichkeiten; CC-Raum möglich</li> <li>● Sophie: Wofür ist der eigentlich da?</li> <li>● Frank: Im Grunde Aufenthaltsraum etc</li> <li>● Sophie: Quasi Bib, nur ohne Kosten</li> <li>● Frank: wäre schön, bisher aber nicht beworben</li> <li>● Sophie: Bedenken, dass Dinge kaputt gehen, vllt sogar mutwillig</li> <li>● Frank: Kann nicht verhindert werden</li> <li>● Christian: Was hat das mit Sprechzeiten zu tun</li> <li>● Frank: Wenn CC von Studis genutzt, könnten sie sich auch ins Z125 verirren - daher sinnvoll nicht auf Sprechzeiten zu verzichten</li> <li>● Sophie: erstmal Z125 weglassen, bis alles mit CC geklärt ist</li> <li>● Sophie: Frank in Kontakt wegen Schloss?</li> <li>● Frank: Ja, er und Anton M.</li> <li>● Sophie: für nähere Zukunft Sprechzeiten in Z125 canceln, bis es Neuigkeiten gibt</li> </ul> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Sprechzeiten siehe Excel Tabelle</li> </ul>
<p><b>5</b></p>	<p><b>Weihnachtsfeier</b></p> <p>Abgesagt</p>

<p>6</p>	<p><b>Goodie Bags (Ersatz Graduierungsfeier)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Sophie: will Ruge Fragen, bis wann und wie viel? Was soll rein? Ideen? Werft bitte einen Blick auf die Webseite...</li> <li>●</li> <li>●</li> <li>●</li> </ul>
<p>7</p>	<p><b>Sonstiges</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Vorstellung in Matrikeln? → in Anbetracht der Wahlen wichtig <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Franzi: Hat Insta Posts für Wahlwerbung fertig gemacht (???)</li> <li>○ Jacob: war noch nicht bei MTB 3. Sem, weil die Amtszeit in deren Praktikum fällt. Sinnvoll?</li> <li>○ Sophie: hat sich Problematik noch nicht angeschaut bei Matrikeln, die in der Amtszeit ins Praktikum gehen</li> </ul> </li> <li>● E-Mail -Anfrage zu Umfragen <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Sophie schreibt ihr. Will auch Mail an Fakultät schreiben, dass es kapaziös nicht möglich ist, Umfragen rumzuschicken</li> <li>○ Christoph: für alle Studis der Verteiler gibt es Moderatoren. Moderator bestätigt oder lehnt Mail ab, ob sie rausgeht oder nicht. Ob das auch mit Verteilern an Fakultäten für Studis geht keine Ahnung</li> <li>○ Sophie: wie sicher bist du dir in Bezug auf die Moderatoren?</li> <li>○ Christoph: weiß es nur sicher von "alle Studierende"</li> <li>○ Frank: was wir machen könnten, wenn wir als FSR einen eigenen Mail-Verteiler haben mit Subscribe. Unsere Aufgabe: Mails moderieren. Fände Frank am besten</li> <li>○ Sophie: muss man HTWK davon in Kenntnis setzen?</li> <li>○ Frank: Nein, wenn wir eigene Domain haben</li> <li>○ Sophie: Fände es gut Kulisch und Studiendekane mit ins Boot zu holen</li> <li>○ Sophie: <b>(hatte irgendeinen tollen Gedanken, keine Ahnung welchen, bitte ergänzen)</b></li> <li>○ Jacob: <b>(hab ich nicht mitbekommen, war mit tippen beschäftigt)</b></li> <li>○ Sophie: logisch, machen wir so</li> <li>○ Sophie: Verteilung wird in naher Zukunft nicht mehr so stattfinden...</li> </ul> </li> <li>● Jacob: Wann finden Wahlen statt?</li> <li>● Sophie: zur gleichen Zeit wie StuRa. Aufstellen lassen vom 29.11. bis 13.12.; am 26.12. werden Wahlvorschläge bekannt gegeben;</li> <li>● Christoph: ist sich nicht mehr ganz sicher, ob alles um eine Woche verschoben wurde...</li> <li>● Jacob: Reakkreditierung von MTB. Hat sich mal in die Dokumente reingelesen - mehrere tausend(!) Seiten...</li> <li>● Sophie: (???)</li> <li>● Chris: Evaluierung BKB? Was müssen wir da machen?</li> <li>● Sophie: wahrscheinlich nichts. Nur In-Kennntnis-setzung.</li> <li>● Christoph: Nur, damit Amt Evaluation die Infos hat</li> </ul>

Ende der Sitzung: 19:25

Für das Protokoll verantwortlich: Christian

**Leipzig, den** \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

()

\_\_\_\_\_

()